



Irmengard-Hof: Corona-Auszeit für Familien

Beitrag

Eine besondere, unvergessliche Zeit miteinander – Der Irmengard-Hof der Björn Schulz Stiftung ist teilnehmende Einrichtung am Bundesprogramm Corona-Auszeit für Familien

Als Familie endlich wieder zusammen lachen, Kraft tanken und die Seele baumeln lassen – Das ist Sinn und Zweck des Förderprogramms „Corona-Auszeit für Familien“. Das Bundesministerium kommt damit dem erhöhten Bedarf an Erholung und Regeneration nach, der in der Pandemiezeit und besonders während der Lockdowns entstanden ist. Die Aktion ist für besonders bedürftige Familien konzipiert. Der Irmengard-Hof bietet dabei das ideale Umfeld für jene, die ein schwer krankes oder von Behinderung betroffenes Kind haben.

Die Nöte der Familien während der Pandemie

Seit Beginn der Pandemie wurden viele Familiengefüge massiv belastet durch monatelanges Homeschooling, fehlende Planbarkeit und bitter vermisste Sozialkontakte. So sind Eltern, gerade auch Alleinerziehende, am Rande ihrer Belastbarkeit und viele Kinder erleben einen von Stress geprägten Familienalltag. „Die Ganztagsbetreuung für unser Kind fiel monatelang aus und auch unser Pflegedienst konnte uns nur eingeschränkt unterstützen. Allein dieser Umstand war schon sehr schwierig. Aber dann gibt es noch Geschwisterkinder, die Hilfe beim Online-Unterricht brauchten. Es war fast nicht zu schaffen und wir waren froh über die Möglichkeit einer Auszeit von diesen Anstrengungen.“ Wie in dieser Schilderung erging es Vielen. Doch nicht jede Familie kann ohne Weiteres in Urlaub fahren, da die meisten Unterkünfte nicht die Ausstattung besitzen, die eingeschränkte oder schwer kranke Kinder brauchen. Diesen Familien wird am Irmengard-Hof seit vielen Jahren ein sorgloser Erholungsaufenthalt ermöglicht. „Man kann hier eine Auszeit nehmen, ohne der „Norm“ entsprechen zu müssen und findet alles vor, was man braucht,“ freute sich eine Mutter.

So viel mehr bietet der Irmengard-Hof

Ein attraktives Rahmenprogramm für die ganze Familie: Gerne helfen die Kinder im Stall bei der Versorgung der Esel und Ponys und die Eselwanderungen sind ein Abenteuer für die ganze Familie.

Entspannungsworkshops (siehe Bild) und musikalische Angebote werden ebenfalls von Groß und Klein gerne besucht. Für zusätzliche Entlastung sorgt die Kinderbetreuung. Und haben die Eltern einmal Zeit für sich, zeigt sich auch der Bedarf an Gesprächen und Austausch. Die pädagogischen Fachkräfte stehen den Eltern zur Seite und bieten psychoemotionale Entlastung für Mütter und Väter.

Das Bundesprogramm Corona-Auszeit hat vieles bewirkt. Zahlreiche Familien haben den Irmengard-Hof für sich entdeckt und werden auch 2023 wiederkommen.

„Hier am Irmengard-Hof ist es traumhaft. Die vielen Spiel- und Beschäftigungsmöglichkeiten für Kinder sind toll und wir Eltern können entspannen, während die Kinder gut aufgehoben und zufrieden sind,“ schwärmt die Mutter von Sophia, die unheilbar krank ist.

Bericht und Foto: Björn Schulz Stiftung – Mutter und Sohn beim Entspannungsworkshop am Irmengard-Hof.



Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Björn Schulz Stiftung
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Gstadt-Gollenshausen
5. München-Oberbayern